

ABSTRAK

Shiva Dwi Maulani, NIM. 3403190207. “Pengaruh *Intellectual Capital* terhadap Kinerja Keuangan dan Pertumbuhan Perusahaan (Suatu Studi pada Perusahaan *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021)”. Dibawah bimbingan Mohamad Apip, S.E.,M,Si (Pembimbing I) dan Irfan Faris Rudiana , S.E.,M,Ak (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Intellectual Capital* Terhadap Kinerja Keuangan dan Pertumbuhan Perusahaan (Suatu Studi Perusahaan *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2017-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1].Bagaimana *Intellectual Capital* pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di BEI ?; 2]. Bagaimana kinerja keuangan pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di BEI ?; 3].Bagaimana pertumbuhan perusahaan pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di BEI ?; 4].Bagaimana *Intellectual Capital* berpengaruh terhadap kinerja keuangan?; 5]. Bagaimana *Intellectual Capital* berpengaruh terhadap pertumbuhan perusahaan ?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis Deskriptif dengan menggunakan teknik *purpose sampling*. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji signifikansi (Uji t) dan Uji Farsial (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Intellectual Capital* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan *Property and Real Estate* periode 2017-2021. Sedangkan Pertumbuhan Perusahaan tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Intellectual Capital* pada Perusahaan *Property and Real Estate* periode 2017-2021.

Diharapkan Perusahaan *Property and Real Estate* mempertahankan kinerja keuangan perusahaan dan bisa memanfaatkan *Intellectual Capital* yang ada di perusahaan tersebut sehingga perusahaan dapat meningkatkan *Intellectual Capital* Kinerja dan Pertumbuhan Perusahaan.

Kata Kunci : *Intellectual Capital*, Kinerja Perusahaan dan Pertumbuhan Perusahaan